

Ortsverwaltung Dettingen  
Herrn Ortsvorsteher  
Roger Tscheulin

Dettingen, 09.01.2020

### **Antrag zur energetischen Sanierung Mehrzweckhalle**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Tscheulin,

In den vorbereitenden Untersuchungen „Ortsmitte Dettingen“ ist unter Ziffer 4.5 „Zusammenfassung der städtebaulichen Missstände“ als struktureller Missstand die bauliche Beschaffenheit der Mehrzweckhalle, insbesondere fehlende Komponente der Energieeffizienz und des Klimaschutzes. Als Entwicklungsschwerpunkt 6.4 Mehrzweckhalle wurde die energetische Sanierung des Gebäudes aufgeführt. Der Konstanzer Gemeinderat hat am 02.05.2019 den Klimanotstand erklärt und erkennt damit die Eindämmung der Klimakrise und ihrer schwerwiegenden Folgen als Aufgabe von höchster Priorität an.

Wir beantragen daher im ersten Schritt eine Planung zu erstellen, die voraussichtlich anfallenden Kosten zu ermitteln und darüber zu informieren, in welcher Höhe Zuschüsse aus dem Städtebauförderprogramm gewährt werden.

Unter dem Motto „Klimanotstand –Konkrete Maßnahmen müssen folgen – ist die energetische Sanierung der Mehrzweckhalle in die Wege zu leiten, um einen Missstand zu beseitigen. Die Stadt sollte hier ihrer Vorbildfunktion gerecht werden und nicht nur Anreize für andere Grundstückseigentümer schaffen. – Mit Zuschüssen zur Sanierung kann gerechnet werden.

Mit freundlichen Grüßen



Patricia Oberbeck  
Stellvertretende Ortsvorsteherin



Lore Dizinger  
Fraktionsvorsitzende